



Plaisir d'écrire – Expression écrite CM1

« *Imagine et décris une ville du futur.* »

DECOSSAS Oscar

Élève de la classe de Mme Laurence LICINIO

Ecole Vatin-Pérignon à Champagnier

A obtenu

Le PREMIER PRIX.

Aïsa la meilleure ville du futur.

J'arrive dans la ville dans laquelle je vais emménager. Plus tard, je vais visiter cette ville qui s'appelle Aïsa. D'abord je visite la partie sur terre. En 2078 rien n'a changé comparé à avant, à part quelques extensions blanches sur les vieux immeubles et le nom de la ville.

À droite une allée étroite et sombre mène jusqu'à un restaurant chinois. À gauche un énorme immeuble, et enfin devant moi, se présente les maisons en arbre.

Dans la ville on peut entendre le bruit du vent. Je marche encore un peu et j'arrive à la partie flottante de la ville.

Je loue un sous-marin blindé qui ne fait pas de bruit et je vais dans l'eau. À mon grand étonnement, il y a beaucoup de sous-marins qui fonctionnent aux déchets. Les habitations sont des sortes d'icebergs géants flottants avec de la végétation et des panneaux photo voltaïques. J'enfile la combinaison en fibre de carbone blanche. La combinaison sert à me protéger des animaux aquatiques.

Je plonge et arrive dans la grande et épaisse forêt sous-marine. J'admire les poissons et les orques. Sous l'eau on peut entendre le bruit des vagues. Des surfeurs et surfeuses ont des planches en verre. Des droïdes veillent au bon fonctionnement de la ville. Cette ville est superbe !

